

みどりのたより

緑色はこいしろの里のイメージカラーです



夏祭り



8月23日に2年ぶりとなる夏祭りを開催しました！

食事にはキッチンカーを呼び、ハンバーグ弁当にからあげ、ポテト、アイスとフルーツを乗せたかき氷と豪華な昼食を提供しました♪ボリューム満点のお昼ご飯でしたが、みなさん美味しそうに完食されていましたよ！

ご飯の後は盆踊りをしました。事前に練習していた甲斐もあり、やぐらの周りを上手に踊ったり手拍子したりとても楽しそうに参加されていました。今回は盆踊り後に射的もしました。かけ声に合わせて的を狙い、見事に命中された方もみえました☆最後に綿菓子とお菓子、ジュースを提供しました。「盆踊り楽しかった」「アイス美味しかった」などたくさんのお声を聞くことができ、大満足の夏祭りでした♪



花火

8月20日夏を感じてもらおうと花火をしました。

今年はそれぞれの利用者さんに同じ数の花火を提供しました。火を扱うので、必ず職員が点火をし、数名ずつ参加してもらいました。

はじめは怖がる方もいましたが、職員が火をつけて渡してあげると怖がりながらも参加され、徐々に楽しそうに笑顔が見られました♪打ち上げ花火もし、音が鳴る物はビックリしつつも「おお～」と声を出して眺めていました。線香花火も動かす静かに持つことができ、最後まで楽しくきれいな花火をすることができました！

季節を感じられる余暇をこれからも積極的に実施したいと思います。



イベントのお知らせ

在宅料理教室

10月13日 13:30～

10月はベビーカステラを作る予定です！

みんなで一緒にあまくておいしいベビーカステラを作りましょう♪



新型コロナウイルスの流行に伴い中止する可能性があります

在宅外出

10月20日 10:00～15:00

みかん狩りへ行く予定です！

たくさんみかんを採りましょう♪

